
Pièces 8 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 14795159

Prix 1 670 000 €

Apt
Maison à vendre (84400)
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Une  heure  au  nord  d'aix  en  provence,  pour  les  amoureux  de  vieilles  pierres,  une

propriété de charme d'environ 300m² avec vue panoramique, posée dans un écrin

de verdure de plus de 1.8 hectares. Dès le portail franchi, vous serez séduits par le

calme environnant, le parc arboré, la piscine et les terrasses ombragées. Le terrain

offre  une  grande  étendue  de  pelouse,  il  est  agrémenté  d'oliviers  et  de  chênes

truffiers, ouverts sur des vues collines et campagne. Ce corps de ferme a conservé

son  cachet  d'origine,  il  se  compose  d'une  habitation  principale  avec  deux

chambres, deux salons, une salle à ...

For  lovers  of  old  stones,  charming  property,  nestled  in  lush  greenery  with

panoramic views, south of forcalquier in the luberon on a plot of over 1.8 hectares.

We pass the gate and you will  be seduced by the surrounding calm, the wooded

park, the swimming pool and the shaded terraces. The land offers a large expanse

of  lawn,  mediterranean plants,  olive  trees  and truffle  oaks with  a  panoramic  view.

This farmhouse, of approximately 300 m², with its original character, consists of a

main  house  with  two  bedrooms,  two  living  rooms  and  a  dining  room  and  three

bedrooms with independent access. A ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contacter l'agence
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